

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Perkembangan teknologi dan informasi turut serta menuntut setiap individu untuk dapat mengikuti perkembangan terkini. Dengan teknologi yang semakin maju, dibutuhkan pemahaman serta pengalaman terkait dengan bidang pengetahuan yang ditekuni. Kerja Profesi (KP) merupakan salah satu mata kuliah yang harus dilalui oleh mahasiswa tingkat semester tujuh sebagai salah satu persyaratan kelulusan bagi mahasiswa. Dengan melakukan Kerja Profesi, diharapkan mahasiswa dapat mengimplementasikan teori dan pengetahuan yang didapat selama kuliah serta untuk dapat merasakan pengalaman terhadap dunia kerja. Agar dapat siap kerja setelah masa kelulusan.

Praktik Kerja Profesi dilakukan oleh mahasiswa (Praktikan) pada PT Drose Konsultasi Indonesia (Drose), yang mana juga merupakan tempat Praktikan berkerja sebagai *Senior Consultant* pada divisi *IT and Business Solutions*. Praktikan memiliki kesempatan untuk dapat menjadi bagian dalam salah satu *project* dari Drose untuk salah satu klien Drose, yaitu *project implementasi new accounting system*. Sesuai dengan *Non Disclosure Agreement (NDA)*, Praktikan dilarang untuk membuka identitas klien Drose untuk kepentingan apapun. Sehingga, dalam laporan *project* ini, Praktikan akan menggunakan kata "klien" sebagai pengganti nama pemilik *project* terkait. Dalam *project* ini, Praktikan memiliki tugas sebagai *Project Manager Officer (PMO)*.

Project implementasi new accounting system dilatarbelakangi oleh permasalahan pada *accounting system* yang saat ini digunakan pada perusahaan tersebut. Sebelumnya, klien tersebut memiliki sistem akunting yang *database*-nya berbeda-beda karena sifatnya yang *on premise server*, sehingga sulit untuk melakukan konsolidasi laporan keuangan pada seluruh *outlet* dalam waktu yang singkat. Untuk mengatasi permasalahan tersebut, Drose mengajukan *Software MCFrame GA, Software Enterprise Resource Planning (ERP) - Accounting Based* yang berbasis *Web*,

sehingga seluruh *outlet* dapat menggunakan satu *system* yang sama dengan *master data* atau *database* tersentralisasi. Sehingga diharapkan dengan mengimplementasikan software baru tersebut dapat mengatasi permasalahan-permasalahan yang dihadapi oleh klien dan membuat bisnis menjadi lebih berkembang.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Maksud dari Kerja Profesi adalah sebagai salah satu syarat kelulusan bagi mahasiswa S1 Sistem Informasi Fakultas Teknologi dan Design Universitas Pembangunan Jaya, juga untuk memenuhi mata kuliah Kerja Profesi yang ada di semester 7, dan untuk mengasah kemampuan diri, pengetahuan serta pengalaman baru.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Tujuan dari Kerja Profesi adalah untuk memperdalam ilmu serta mengimplementasikan pengetahuan yang telah didapat oleh mahasiswa selama masa kuliah untuk dapat di praktekan dalam Kerja Profesi secara nyata. Selain itu, sebagai syarat kelulusan, mahasiswa harus mampu menerapkan teori akademik dan praktik yang telah didapatkan, khususnya dalam ilmu sistem informasi. Dan juga memberikan kesempatan terhadap mahasiswa untuk melakukan pengembangan diri, bertanggung jawab serta mempelajari ilmu-ilmu dalam ruang lingkup project management.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Praktikan melakukan kegiatan Kerja Profesi di PT Drose Konsultasi Indonesia (Drose) yang beralamat di Ruko Cinere Commercial Park blok KA15, Kelurahan Pangkalan Jati, Kecamatan Cinere, Kota Depok, Provinsi Jawa Barat. Memilih PT Drose Konsultasi Indonesia sebagai tempat Kerja Profesi karena merupakan tempat kerja Praktikan, dimana materi serta *jobdesk* sangat *relevan* antara penelitian pada Kerja Profesi dan kerja nyata di PT Drose Konsultasi Indonesia.

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Jadwal waktu pelaksanaan Kerja Profesi terdiri dari beberapa rangkaian tahapan yaitu, tahap persiapan, pelaksanaan dan pelaporan. Adapun detail dari tahapan tersebut antara lain:

Tahap Persiapan, dalam tahap persiapan, hal yang utama dilakukan adalah mempersiapkan segala kebutuhan dan juga administrasi untuk mencari dan mengajukan tempat Kerja Profesi. Persiapan ini dimulai dengan menanyakan terlebih dahulu pada tempat tujuan Kerja Profesi apakah dapat melaksanakan Kerja Profesi atau tidak. Selanjutnya, pengambilan surat pengajuan Kerja Profesi di kampus Universitas Pembangunan Jaya dan meminta persetujuan kepada Ketua Program Studi (Kaprod) dan kemudian memberikan surat tersebut kepada pihak Biro Administrasi Akademik dan Kemahasiswaan (BAAK) Universitas Pembangunan Jaya yang ditujukan kepada PT Drose Konsultasi Indonesia. Selanjutnya, mengajukan surat permohonan Kerja Praktek dan melampirkan CV serta nilai dari semester 1 sampai dengan semester 6 kepada HRD PT Drose Konsultasi Indonesia. Setelah surat permohonan disampaikan kepada PT Drose Konsultasi Indonesia, HRD PT Drose Konsultasi Indonesia menginformasikan bahwa dapat melakukan Kerja Profesi.

Tahap selanjutnya yaitu pelaksanaan. Pada tahap ini, Praktikan melakukan kegiatan Kerja Profesi di PT Droses Konsultasi Indonesia dan berada pada divisi *IT and Business Solution*. Praktikan melaksanakan Kerja Profesi selama tiga bulan, terhitung sejak tanggal 01 Desember 2021 hingga 28 Februari 2022. Kegiatan Kerja Profesi ini dilakukan pada hari kerja operasional (Senin hingga Jumat), pukul 09.00 s.d 18.00 WIB dengan waktu istirahat selama satu jam pada pukul 12.00 s.d 13.00 WIB.

Tahap yang terakhir adalah tahap pelaporan. Pada tahap pelaporan, Praktikan diharuskan untuk membuat laporan Kerja Profesi sebagai bukti bahwa telah melaksanakan Kerja Profesi di PT Drose Konsultasi Indonesia. Pembuatan laporan Kerja Profesi, merupakan syarat wajib dalam kelulusan mata kuliah Kerja Profesi dan menjadi syarat kelulusan untuk memperoleh gelar Sarjana Sistem Informasi pada Fakultas Teknologi dan Desain Universitas Pembangunan Jaya. Laporan ini berisi

pengamatan dan pengalaman Praktikan selama masa Kerja Profesi di PT
Drose Konsultasi Indonesia.

